

# PlantaDoce.

Empresa

## GoodGut se une a Palex Medical para avanzar tests de enfermedades digestivas en España

La compañía biotecnológica española iniciará la comercialización de sus nuevas pruebas de diagnóstico no invasivo para el síndrome del intestino irritable.

PlantaDoce  
23 abr 2019 - 09:45



GoodGut sella una alianza en el sector médico. La compañía biotecnológica española ha firmado un acuerdo con Palex Medical para iniciar la comercialización en España de sus nuevos tests de diagnóstico no invasivos RAID-Dx para el síndrome del intestino irritable (SII) y RAID-Monitor para la enfermedad inflamatoria intestinal (EII).

**Se trata de los primeros productos desarrollados por GoodGut que llegan al paciente, después de diez años de investigación y desarrollo (I+D) y la validación clínica con investigadores y médicos digestólogos, según ha informado la compañía**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/goodgut-se-alia-con-palex-medical-para-avanzar-tests-de-enfermedades-digestivas-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

biotecnológica en un comunicado.

La firma *biotech* se creó en 2014 para introducir un nuevo paradigma en los estándares clínicos de las enfermedades digestivas. “Este acuerdo con una firma como Palex Medical y el inicio de la venta de nuestros productos supone un destacado salto hacia adelante”, comenta Mariona Serra, cofundadora y consejera delegada de GoodGut.

**GoodGut se creó como *spin off* de la Universidad de Girona (UdG) y el Instituto de Investigación Biomédica de Girona Josep Trueta (Idibgi).** Sus cofundadores son Mariona Serra, doctora en Farmacología; Xavier Aldeguer, jefe del servicio de digestología del Hospital Universitario Josep Trueta de Girona, y Jesús García-Gil, profesor de Microbiología de la UdG.